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Transkription des Channelings "Emergenzen"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 27. April 2024 

 

 

"Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Derzeit habt Ihr das Gefühl, in einem absoluten Schleudergang zu 

sein und gleichzeitig das Gefühl, festgeklebt in einer Spirale zu sein, in einem immer 

wiederkehrenden Film, der letztendlich immer wieder dasselbe oder das Gleiche 

hervorbringt. Es scheint nicht wirklich voranzugehen und doch passieren so viele 

verschiedene Dinge gleichzeitig.  

Geliebte Kinder im Licht. Es ist Teil des Prozesses. Auch wenn Ihr nicht alles seht, bedeutet 

es nicht, dass im Hintergrund nicht vieles geschieht. Ihr werdet immer wieder auf Körper-

Geist-Seelen-Ebene in alte, nicht aufgelöste Themen geschickt - ist es auf der Körper-

Ebene vielleicht erledigt, aber auf der Geist-Ebene nicht - auf der Geist-Ebene, aber die 

Seele hat es noch nicht wirklich integriert - so scheint Ihr Euch vermeintlich im Kreis zu 

drehen, was nicht wirklich der Fall ist.  

Es geht vor alle darum, dass Ihr die Prozesse annehmt, ohne Widerstände. Je mehr 

Widerstände, umso mehr Schmerz entsteht. Um erneut darauf hinzuweisen oder besser 

gesagt unseren Kanal zu schützen, möchten wir nochmals erwähnen, dass dies die 

Erklärung aus spiritueller Sicht ist und dass bei längerfristigen Problemen Arzt oder 

Heilpraktiker aufzusuchen sind.  

Geliebte Kinder im Licht. Schmerz ist immer eine Form der Selbstbestrafung, etwas nicht zu 

können, etwas nicht zu verändern; es ist immer die Angst letztendlich, nicht gut genug zu 

sein, Schuldgefühle oder auch neue Energien, Veränderungen nicht annehmen zu können 

oder zu wollen, wobei, Ihr wisst, dass wir mit „Können“ das Wort „Wollen“ gleichsetzen, weil, 

wenn Ihr etwas wirklich wollt, dann könnt Ihr es auch. Wir sagen dies mit einem Schmunzeln, 

weil manchmal ist die Begrenzung im Kopf genauso groß, wie Ketten an den Füßen. Diese 

Begrenzungen wollen aufgesprengt, verändert, überwunden werden. Dies ist Teil des 

Prozesses. 
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Die körperlichen Probleme sind natürlich nach wie vor in den Gelenken, in dem, was am 

dichtesten ist, aber jetzt kommen auch neue noch hinzu, nicht unbedingt als Problem - 

Problem ist nur, wenn Ihr mit Eurer Seele schneller seid als mit Eurem Geist und demzufolge 

auch mit Eurem Körper oder mit Eurem Denker, der wiederum versucht, Einfluss auf den 

Körper zu nehmen - bedeutet es nichtsdestotrotz, dass letztendlich diese Energien ebenfalls 

auf Zellebene wirken. Auf Zellebene bedeutet, dass der Zellstoffwechsel sich verändert, die 

Mitochondrien steigen, der spirituelle Prozess geht weiter und jede Zelle kann zum Kanal 

werden. Sie wird auch in irgendeiner Zeit, die nicht allzu fern ist aus unserer Perspektive 

gesehen, zu Kanälen. Das bedeutet, Eure gesamte Schwingungsfrequenz, Eure 

Vibrationsfrequenz wenn Ihr so wollt, wird sich verändern.  

Wir möchten heute zu Euch sprechen zu dem Thema „Emergenz“ oder „Emergenzen“.  Das 

Wort „Emergenz“ wird immer gerne genutzt in der Physik oder in der Chemie, um chemische 

Prozesse darzustellen: Wenn A geschieht, geschieht auch B. Für uns ist es nicht ganz so. 

Emergenz ist eigentlich das Emporsteigen, das sich Entwickeln von anderen Dingen. 

Ordnung, die aus dem Chaos kommt, weil die Göttliche Ordnung letztendlich immer dem 

satanischen Chaos gegenübersteht und immer obsiegt - dies nur als Anmerkung.  

Geliebte Kinder im Licht. Ihr glaubt, dass ein Einzelner so wenig tun kann, dass es keinen 

großen Unterschied macht, ob Ihr etwas verändert oder jeder Einzelne für sich etwas 

verändert, die Gedankenstruktur verändert oder was auch immer, möchten wir Euch ganz 

klar sagen: Dies ist nicht der Fall! Jeder einzelne von Euch hat großen, großen Einfluss, die 

Entwicklung voranzutreiben. Jeder ist wichtig! 

Das, was wir als „Emergenz“ beschreiben möchten, ist letztendlich der Prozess, der im 

Kollektivbewusstsein stattfindet oder auch von vielen von Euch genannt „die Akasha-

Chronik“, die letztendlich allumfassend das Bewusstsein der Vergangenheit, der 

Gegenwart, der Zukunft und nicht nur in einer, sondern in allen Dimensionen beinhaltet. 

Das, was bereits stattgefunden hat, das was noch stattfinden wird, was letztendlich, von 

einer größeren Warte betrachtet, immer alles im Jetzt ist. 

Geliebte Kinder im Licht. Ihr kennt wahrscheinlich die Geschichte der Affen auf einer 

Südseeinsel, wo einem Affen eine Frucht oder eine Kartoffel, eine Wurzel ins Meer gefallen 

ist und er dabei festgestellt hat, dass der Schmutz von der Wurzel entfernt wurde und dies 

viel besser schmeckte ohne.  



Seite 3 

 

 

Transkription des Channelings "Emergenzen" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 27. April 2024 - Seite 3 

Copyright (c) 2024 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

 

 

Die anderen Affen haben sich dies abgeschaut und das Phänomen dabei war, dass Affen, 

die auf anderen Inseln waren, die keinerlei Kontakt zueinander hatten, also keinen Landweg 

zueinander hatten, auf einmal ebenfalls auf diese Idee kamen und die nächsten 

Generationen, die geboren wurden, dies bereits ins System integriert hatten und dies 

automatisch taten.  

Ein gleiches Phänomen wurde durch Versuche in Amerika mit Ratten festgestellt. So 

wurden Ratten darauf trainiert, ein gewisses Labyrinth zu durchschreiten, um an ihr Futter 

zu kommen. Das Interessante war gewesen, dass ein anderes Labor viele, viele Meilen 

entfernt, über 4000 Meilen entfernt, ebenfalls diese Entwicklung automatisch nachvollzogen 

haben, und auch hier galt: Die Ratten der nächsten Generation kannten den Weg schon, 

ohne etwas ausprobieren zu müssen. Dies ist nicht wirklich Evolution, es ist eigentlich 

Emergenz. Es ist das Wissen, das emporsteigt, was schon immer da war, was immer da 

sein wird und was sich immer weiter entwickelt. Dies ist Teil der Göttlichen Dichotomie: 

Ereignisse, die zeitgleich stattfinden können und andere Perspektiven oder andere Seiten 

ein und derselben Medaille oder ein oder desselben Würfels, in diesem Falle natürlich, 

aufzeigen. 

Geliebte Kinder im Licht. Ihr glaubt, dass ein Einzelner nicht viel bewirken kann. Und 

wahrlich, wir sagen Euch: Jeder einzelne ist wichtig! Jeder einzelne ist wertvoll. Und jeder 

einzelne hat etwas dazu beizutragen. Jede Entdeckung, die Du in Dir machst, etwas was 

Dir bewusst wird durch Meditation, durch Eingabe, durch Seelenkommunikation, ist im 

Kollektiv gespeichert und löst dort eine kleine Lawine aus, die immer größer wird und größer 

wird und mehr Fahrt aufnimmt. Die, die Vorreiter waren, haben dies in ihr System bereits so 

verinnerlicht, dass es eine immer größere Dynamik oder Geschwindigkeit aufnehmen kann. 

Und dies ist das, was gerade geschieht. Es kommt mehr Dynamik ins Spiel, es nimmt mehr 

Geschwindigkeit auf.  

Emergenz bedeutet Emporsteigen, es bedeutet Entdecken, Erwachen. Es hat viele 

Bezeichnungen, aber letztendlich ist es das, dass sich etwas herauskristallisiert, was für 

Eure Wissenschaftler teilweise neu ist, aber für uns schon immer da war: Die 

Rückerinnerung.  

 



Seite 4 

 

 

Transkription des Channelings "Emergenzen" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 27. April 2024 - Seite 4 

Copyright (c) 2024 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

 

 

Das Kollektiv kommuniziert miteinander. Auch wenn wir Euch nicht mit Ameisen 

gleichsetzen wollen, möchten wir doch darauf hinweisen, dass das gesamte System der 

Ameisen miteinander spielt, miteinander interagiert und miteinander zum großen Ganzen 

beiträgt.  

Es ist absolut unabdingbar, dass die Prozesse, die bereits im Gange sind, durch den einen 

oder anderen angestoßen, an Dynamik und Geschwindigkeit so zunehmen, dass immer 

mehr Menschen ebenfalls diese Bewusstseinsstufe erreichen. Und hier ist es gleichgültig, 

ob der eine auf der Bewusstseinsstufe weiterkommt oder der andere vielleicht eine 

physikalische Entdeckung macht, die bis jetzt noch nicht da war, das Wissen, was brach 

liegt, weil es nicht offen kommuniziert wird, ist unglaublich.  

Das Bewusstsein, das sozusagen verschiedene Ebenen des Kollektivs oder der Akasha 

abrufen kann, ist natürlich bei jedem Menschen unterschiedlich. Wenn Ihr im 

Kollektivbewusstsein, das Ihr permanent speist, permanent nur negative Energien reingebt, 

dann bekommt Ihr auch nur negative Bewusstseinsströme aus dem Kollektiv. Wir haben 

hierzu schon häufiger das Beispiel einer Torte genutzt, wo der Boden etwas verbrannt war 

- das ist sozusagen die Ebene, die nur aus Angst oder Wut besteht, aus Emotionen, die 

letztendlich nicht sehr lichtvoll sind oder frei von Licht sind.  

Je leichter Ihr seid oder je mehr Ihr Spaß an dem Spiel, welches Ihr Leben nennt, habt oder 

haben sind letztendlich auf einer Ebene, wo vielleicht schon die Kirschen zu finden sind. 

Und die, welche hauptsächlich immer wieder danach trachten, so glücklich wir irgendwie 

möglich zu sein, besser gesagt, das Glück so viel wie möglich in sich selbst zu erschaffen, 

befinden sich schon auf der Sahnehaube. Und das, was Ihr aussendet, zieht Ihr auch wieder 

an. Das bedeutet, wenn Ihr nur in der Kollektivebene seid, die voller Angst ist, dann könnt 

Ihr eben nur angstvolle Ideen in Euer Leben hineinziehen oder diese an andere 

weitergeben. Aber je mehr Menschen sich aus der Angst herausheben, umso mehr werden 

die süßen Kirschen angedockt und umso mehr neue Erkenntnisse kommen. Und immer 

mehr Menschen haben so viel Angst in ihrem Leben erfahren, dass sie teilweise, zwar 

stoisch, aber in die Akzeptanz gehen und dadurch in die Lösung.  

Die Natur beim Erwachen zu erblicken, die Freude von Kindern zu sehen, das Lächeln eines 

Säuglings, all dies kann Euch natürlich helfen, die höheren Ebenen zu erreichen.  
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Je mehr Ihr Euch darauf einlasst, Glück zu erschaffen, Gefühle des Glücks zu erschaffen - 

und dies ist wiederum nur gesteuert durch Eure Gehirnfrequenz und Ihr seid die Macht über 

Euer Gehirn - bedeutet es, dass Ihr sehr viel schneller weiterkommen werdet oder weiter 

gekommen seid schon, als Ihr Euch wirklich vorstellen könnt.  

Die Prozesse werden immer schneller. Dynamik, Geschwindigkeit wie gesagt, nimmt zu. 

Und dies hat damit zu tun, dass je mehr Menschen erwachen, umso mehr Menschen 

erwachen werden, weil das Kollektiv sich einfach komplett verändert und die Akasha-

Chronik in verschiedenen Dimensionen neu geschrieben wird. Dies ist wiederum Teil der 

Göttlichen Dichotomie und wir sagen dies wieder mit einem Lächeln aus dem einfachen 

Grund, weil die Akasha-Chronik alles beinhaltet, wie gesagt, aus der Vergangenheit, 

Gegenwart, Zukunft, allen Dimensionen, was bereits geschehen ist, was noch geschehen 

wird und jede einzelne Facette der unterschiedlichen Entscheidungen, die ebenfalls 

sozusagen schon feststehen. Interessant ist es nur für jeden einzelnen von Euch, welche 

der einzelnen Zeitlinien oder Dimensionen Ihr wählt, aber am Ende werdet Ihr, die Ihr zuhört, 

die richtige Wahl treffen wollen und die richtige Wahl treffen werden.  

Es geht für Euch in der nächsten Zeit ganz besonders darum, das was unten ist, nach oben 

zu holen, das was oben ist, nach unten zu graben. Das bedeutet, alle Themen werden noch 

einmal angeschaut. Das, was nicht losgelassen werden konnte oder nicht losgelassen 

werden wollte, kommt noch einmal nach oben.  

Es geht darum, das Hier und Jetzt zu akzeptieren, Euch nicht in gedanklichen Zeitreisen zu 

verlieren und Euch aufzugeben für irgendwelche Dinge, die in der Vergangenheit 

geschehen sind oder in der Zukunft eventuell geschehen könnten, sondern das Hier und 

Jetzt zu leben.  

Das Hier und Jetzt wird immer mehr gelebt von den Menschen, die tatsächlich am 

Existenzminimum sind, die tatsächlich nicht mehr wissen, wie es weitergeht. Es bleibt auf 

einmal nur noch die Akzeptanz und das bringt den Wandel.  

Geliebte Kinder im Licht. Die Emergenzen werden immer häufiger, immer 

höherschwingender, immer bewusster. Die Taktung wird schneller. Und Ihr werdet 

feststellen, dass letztendlich jeder einzelne von Euch so viel mehr Kraft, Stärke in diesen 

Prozess hineinbringt als Ihr Euch alle vorstellen könnt.  

 



Seite 6 

 

 

Transkription des Channelings "Emergenzen" von Erzengel Chamuel 

Durch Heike Lieselotte Schneider am 27. April 2024 - Seite 6 

Copyright (c) 2024 Erzengel-Chamuel-Verlag. All rights reserved. 

www.Erzengel-Chamuel-Verlag.de  t.me/ErzengelChamuel 

 

 

 

Es ist essentiell, dem Körper, dem Geist, der Seele Platz, Ruhe und Raum zu geben und 

wir wissen, dass viele ächzen unter dem Tagesgeschäft. Der Haushalt, vielleicht die Kinder, 

die Arbeit, aber nichtsdestotrotz geht es darum, dass Ihr Euch sehr häufig in vielen Dingen 

verliert, sei es Fernsehen, irgendwelche anderen Medien, natürlich auch der Computer und 

dies sind Zeitfresser. Ihr seid nicht wirklich bewusst, während Ihr dies tut, ganz im Gegenteil, 

Ihr erschafft viel Negativität, weil das Gedankenkarussell im hinteren Bereich sozusage - im 

Untergrund sozusagen - weiterarbeitet.  

Das, worum es jetzt letztendlich geht, ist der Prozess der Entwicklung, der Prozess des 

Aufstieges. Es ist ein Vorgeschmack auf das, was kommt. Es ist aber auch eine große, 

große Herausforderung auf Körper-Geist-Seelen-Ebene. Alles, was langsam schwingt, hat 

mehr Probleme, wie Knochenstrukturen, Gelenke und solches - alles was höher schwingt, 

kann leichter integriert werden.  

Keiner von Euch ist noch derselbe Mensch, der er vor vier Jahren war. Ihr habt Euch so 

schnell und so stark weiterentwickelt - aus dem stoischen Gleichmut ist vielleicht 

Entdeckerdrang geworden. Solange Ihr jedoch in Euren Köpfen immer noch die 

Geschichten der Nachbarn interpretiert, das Verhalten von anderen Menschen, ohne 

wirklich nachzufragen, solange werdet Ihr auf einem Level gehalten oder haltet Euch selbst 

auf einem Level, der noch nicht wirklich 5D ist. Das Gute daran ist, Ihr habt noch einen 

Moment Zeit. Aber nichtsdestotrotz wird es jetzt immer schneller werden, immer schneller 

gehen, einfach aus dem Grund, weil immer mehr Menschen das Kollektiv mit erwachten 

Energien speist und das wiederum auf andere Menschen überschwappt.  

Die Kraft und die Stärke, die in Euch liegen, ist so viel mehr und so viel größer als Ihr Euch 

vorstellen könnt. Ihr seid nur darauf trainiert, er-zogen worden im wahrsten Sinne des 

Wortes, aus-gebildet worden, um eben in dieser kleinen Welt existieren zu können. Das 

große energetische Spektrum auf allen Ebenen wurde natürlich von der Dunkelheit außen 

vor gehalten.  

Geliebte Kinder im Licht. Ihr seid so machtvolle Geschöpfe und Ihr könnt so vieles verändern 

und Ihr werdet vieles verändern, Ihr habt bereits damit begonnen. Das Licht transformiert 

jede Dunkelheit, aber es macht erst mal den Schmutz sichtbar. Und dies geschieht mit 

jedem Tag mehr und mehr und mehr.  
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Aber Du bist die Macht in Deiner Welt. Du bist die Kraft, Du bist die Stärke, Du bist die 

Schönheit, Du bist die Anmut, Du bist das Besondere. Du gibst Deine Kraft und Energie in 

ein Kollektiv, in eine Akasha-Chronik, in ein Energiefeld, das letztendlich alle Menschen 

einen wird.  

Diese Kraft und diese Stärke, dieser Mut, dass Du nie aufgegeben hast, dass Du bereit bist, 

immer weiter zu machen, gleichgültig, wie schwierig es ist, dass Du versuchst, mehr aus 

dem Kopf heraus zu gehen, dass Du Deine Seelenenergie mehr spüren kannst, dass Du 

diese Kraft und diese Stärke nutzt, um den Körper richtig zu bewohnen und den Körper frei 

von Schmerzen oder Krankheiten zu halten, dies ist der Prozess, in dem Du gerade Dich 

befindest. Und wir wissen, er ist anstrengend.  

Es treibt Dich um, das was Du im Außen siehst, ist nicht schön und der Körper hat das ein 

oder andere Wehwehchen. Nochmals der Hinweis, um unseren Kanal zu schützen: Bei 

länger bestehenden Problemen bitte Arzt oder Heilpraktiker aufsuchen.  

Geliebte Kinder. Die Dunkelheit ist wie ein Tier, das in die Ecke getrieben wird, es schlägt 

noch etwas um sich, es kämpft, aber letztendlich wissend, weiß die Dunkelheit um den 

Ausgang, und dies kann nur im Licht enden, weil wie gesagt, das Licht kann ohne Dunkelheit 

existieren, die Dunkelheit nicht ohne Licht.  

Das, was jetzt die nächste Zeit geschehen wird, wird für viele teilweise erschütternd sein, 

teilweise klar verständlich, bereits erwartet. Je nachdem, auf welcher Bewusstseinsebene 

Ihr Euch gerade befindet, umso stärker könnt Ihr es annehmen, umso leichter wird Euch der 

Prozess gelingen. Das Wundermittel hierzu, um leichter durch die Zeit zu kommen, ist 

Gottvertrauen.  

Geliebte Kinder im Licht. Es werden sich so schnell Dinge emporheben, verändern, 

emergieren, dass die Bewusstseinsebene Sprünge macht, und viele von Euch können das 

feststellen. Dass die Erde nach so langen Prozessen auf einmal diesen Sprung gemacht 

hat lag daran, weil viele gesagt haben: „Ich nähre die Dunkelheit nicht mehr! Ich höre auf 

damit.“ Umso leichter war es der Erde, sich selbst das letzte Stück zu befreien mit Hilfe von 

vielen Lichtarbeitern.  
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Diese ganzen Prozesse sind nicht mehr umkehrbar und dadurch voller Leichtigkeit und 

voller Stärke, verwurzelt in der Liebe, im Bewusstsein, in der Akasha-Chronik, ja verwurzelt 

in dem Quell des Ursprungs, in Gott selbst, der Allmacht, wird dieser Wandel in einer 

Geschwindigkeit vollzogen werden, dass so viel wie möglich Menschen mitkommen, so 

wenig wie möglich zurückbleiben und so vielen wie möglich geholfen werden kann. Und Du 

bist Teil davon! 

Du bist der Teil, der nie aufgegeben hat. Du bist der Teil, der liebt um der Liebe willen. Du 

bist der Teil, der die Kraft und die Stärke aufbringt, „Nein!“ zu sagen, zu verändern, für sich 

und andere einzustehen, der bei Unrecht nicht mehr den Mund hält, sondern ganz 

konsequent Hilfe leistet. Nicht unbedingt vorne an erster Front und mit großer Lautstärke 

und „Tamtam“, aber durch die Veränderung des Bewusstseins, durch den inneren Wunsch, 

diese Dunkelheit einfach nicht mehr haben zu wollen. Und je mehr Menschen mitmachen, 

umso schneller geschieht es. 

Geliebtes Kind. Du bist so viel größer, so viel weiser, so viel älter und so viel leuchtender 

als alles, was Du Dir vorstellen kannst. Und Du bist wichtig! So bitten wir Dich, gib nicht auf. 

Schreite voran! Du wirst feststellen, dass Dein Leben nächstes Jahr um diese Zeit ein 

anderes sein wird.  

Wisse, dass Du unendlich geliebt bist. 

Wisse, dass Du so voller Kraft und so voller Stärke bist, dass der Göttliche Funke in Dir lebt 

und diese Stärke mit jedem Tag zunimmt. 

Geliebtes Kind. Feiere das Leben! Feiere die Liebe! Feiere das Mitgefühl!  

Feiere Deine eigenen Fähigkeiten und lasse Dich auf das Spiel ein, neue Ideen in die Welt 

zu bringen, die bereits uralt sind, aber vielleicht durch Dich sich jetzt gerade Bahn brechen 

möchten. Und damit steckst Du die anderen Menschen mit an. Du befeuerst das Kollektiv 

und das Kollektiv befeuert Dich.  

Du bist unendlich geliebt! 

Sei gesegnet im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!“ 

 (Erzengel Chamuel)  

 


